



Szene aus dem Theater mit der Seniorenbühne Zürich, unterstützt durch die SKA, Meilen

Seniorenbühne Zürich war zu Gast in Meilen

Einmal mehr wurde der traditionelle Theater- nachmittag mit der Seniorenbühne Zürich in Meilen durchgeführt. Auch in diesem Jahr wurde dieser Anlass durch die finanzielle Unterstützung der Schweizerischen Kreditanstalt ermöglicht. Im Namen des Frauenvereins begrüßte Alice Kaufmann rund 150 ältere Damen und Herren zu diesem gemütlichen und interessanten Theaternachmittag.

Unter der Regie von Joe Stadelmann gaben die vitalen und sympathischen Schauspieler das

Stück „Wo geht's da dure zum Glück?“ um Besten. Es wurden dabei unter anderem die Fragen behandelt, was bedeutet Glück, wie kann man glücklich werden und wo ist die Grenze zwischen Zufriedenheit und Glück. Die verschiedenen Auffassungen und auch das manchmal fehlende Bewusstsein wurden äusserst gekonnt vermittelt, ohne dabei den Zuschauern die Freiräume für eigene Ansichten zu nehmen. Bravo, für diese professionelle Darbietung.

Mit einem herzlichen Applaus wurde die Seniorenbühne Zürich in Meilen verabschiedet, mit der Vorfreude auf die nächstjährige Aufführung im Jubiläumsjahr dieser Theatergruppe.